
Rachid explica ‘importância de arrecadar’ para conselheiros do Carf

Antes da cerimônia de abertura dos trabalhos do Conselho Administrativo de Recursos Fiscais (Carf),
que aconteceu nesta terça-feira (28/7), o secretário da Receita Federal, Jorge Rachid, chamou os
conselheiros representantes da Fazenda para conversar. O objetivo era explicar a “importância de
arrecadar”.
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